

Baja HR pronóstico sobre crecimiento

JORGE CANO

La calificadora de riesgo HR Ratings revisó a la baja la expectativa de crecimiento de México para 2019, de un rango de entre 1.4 a 1.5 por ciento a un estimado de 1.2 por ciento.

La baja en la expectativa se debe a dos trimestres consecutivos con crecimiento negativo de acuerdo con el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE), refiere un comunicado.

“Si fueran datos del PIB, podríamos decir que la economía mexicana ya estaría (por lo menos hasta marzo) en un periodo recesivo, de acuerdo con la clásica definición del concepto”, apunta.

El IGAE reportó tasas de crecimiento negativas en los dos trimestres mencionados,

siendo el cuarto trimestre de 2018 el de mayor disminución, con 0.95 por ciento, mientras que en el primer trimestre de 2019 decreció 0.28 por ciento.

De forma anualizada hubo una caída de 0.69 por ciento en el PIB del primer trimestre de 2019 respecto al trimestre inmediato anterior. En términos anuales, el crecimiento fue de apenas 0.14 por ciento relativo al primer trimestre de 2018.

En cuanto al sector secundario, o industrial, este ha mostrado una pronunciada debilidad desde el segundo trimestre de 2018, especialmente en el sector de minería.

Van dos trimestres consecutivos de crecimiento negativo, refiere el comunicado, para el componente más grande, la manufactura.